



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

obésité

Question écrite n° 94455

Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la lutte contre l'obésité. Les allégations nutritionnelles fleurissant sur de nombreux produits de consommation, vantant par exemple la composition en oméga 3 ou en fibres, le peu de matières grasses alors qu'ils ne sont composés que de sucre... Cet outil de marketing très puissant pour les entreprises agro-alimentaires pose un problème de santé publique alors même que, selon le bureau européen des consommateurs, 53 % des personnes font confiance à ces messages publicitaires qui n'en sont pas moins trompeurs. Aussi, il souhaiterait savoir s'il entend prendre des mesures pour sensibiliser les consommateurs sur les profils nutritionnels des aliments qu'ils achètent.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Morel-A-L'Huissier](#)

Circonscription : Lozère (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 94455

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 16 mai 2006, page 5099